

Saint-Chély-d'Apcher : les membres du club Rando Margeride organisés



A près l'élaboration d'un calendrier chargé, ils ont partagé le verre de l'amitié accompagné de la galette.

Les membres du Club rando Margeride Aubrac se sont réunis ce vendredi 20 janvier, pour finaliser le calendrier de leurs sorties jusqu'au mois de juin. Plusieurs randonnées sont proposées à la journée ou à la demi-journée, pour tous les goûts avec des niveaux de difficultés variés. Quelques adhérents ont proposé l'organisation d'un week-end sous tente, en juin au lac du Salagou. Ce sera l'occasion de découvrir le cirque de Mourèze et son paysage ruiniforme.

Le club répondra présent, cet été, aux sollicitations de l'office de tourisme pour participer à la journée, Vélo en folie, prévue en juillet. Cette année, pour la première fois, au cours de cette manifestation festive, des circuits de randonnée seront proposés aux vacanciers et aux habitants de la cité.

Le mois d'août s'annonce prometteur avec une semaine de randonnée itinérante autour du Mont Blanc. Nuits en refuges, avec vues imprenables sur ce sommet européen mythique. L'automne sera tout aussi sportif avec un week-end, en octobre aux gorges de la Monne, dans le Puy de Dôme. Ce sera l'occasion d'admirer des paysages magnifiques avec des points de vue remarquables sur la chaîne des Puys.

Après l'élaboration de ce calendrier chargée, la soirée s'est terminée par le verre de l'amitié avec le partage de la galette des Rois.

Rendez-vous est donné le samedi 28 janvier, pour une nouvelle randonnée, dans la région de La Canourgue, départ à 10 h, avec Marie et Jean-Marc.